

# Le Club vosgien pour quatre jours en Forêt Noire



*Les participants à la sortie. Document remis*

**Une quarantaine de membres du Club vosgien de Bouxwiller ont participé à la sortie annuelle en Forêt Noire sur les hauteurs de Muhlenbach pendant quatre jours.**

Il était proposé tous les jours aux participants deux randonnées, une sans difficulté, et l'autre pour les randonneurs confirmés. Le premier jour, le premier groupe a apprécié les hauteurs de la « Pfau » et le Biereck, une ancienne ferme transformée en hôtel de luxe. L'autre groupe est descendu dans la vallée passant par le Kaiserhof, avant d'attaquer une longue montée pour une bonne mise en forme.

## • Le mémorial du « Vulkan »

Mardi, l'ensemble du groupe est parti vers la Pelzmuhle, par une vallée reculée où existent encore de nombreuses fermes typiques de la Forêt Noire. Après le repas de midi le groupe a pris le retour vers la pension du Roter Buhl pour se préparer au « Schwarzwald Abend ».

Mercredi, l'ascension du Dorferkapf a été éprouvante avec un dénivelé de 450 mètres d'un trait. Arrivé au sommet, la vue était imprenable sur toute la vallée du Prechtal. Après le repas de midi, une partie du groupe a rejoint les voitures par la vallée longeant la rivière l'Elz. L'autre partie a pris le chemin du retour par les hauteurs suivant la vallée de l'Oberprechtal pour rejoindre les voitures.

Jeudi dernier jour du séjour, le groupe est parti vers le mémorial du « Vulkan » à Muhlenbach, lieu où avait été transféré, 1 700 déportés, de 21 pays différents du camp de Natzwiller-Struthof, fin 1944 pour des travaux forcés. Ils ont été accueillis par un historien local, qui a retracé l'histoire de ce camp. Après la pause de midi, une partie du groupe, comme les jours précédents est retournée aux voitures, les autres se sont dirigés vers l'Uhrenkopf et sa tour observatoire. Après avoir gravi les 183 marches, une vue circulaire s'offrait à ceux qui ont osé monter sur la plateforme sur l'ensemble du Kinzigtal.

Ravis du programme de cette sortie de quatre jours, les participants ont félicité le président Raymond Mathis et son épouse pour la parfaite organisation du séjour.